
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

保護者の自由記述より 

 

・ 挨拶については、肯定的なご意見と否定的なご意見の両方をいただきましたが、昨年度までと

比べると肯定的なご意見が増えていました。 

・ 交通ルール、マナー、頭髪や服装についてのご意見がありました。学校でも引き続き指導して

いきたいと思います。 

・ トイレの改修希望につきましては、倉敷市が順次行っています。もうしばらくお待ちください。 

・ 参観日の曜日が固定されているというご意見をいただきましたが、令和５年度はできるだけ固

まらないように予定を組んでいます。 

・ 行事について、中止、変更が多く残念だったというご意見をいただきました。令和５年度より

感染症対策の変化に沿って実施してまいりたいと考えています。 

・ 学校、担任の対応について様々なご意見をいただきました。今まで以上に、子どもの成長を一

番に考えて取り組んでいきます。 

・ 登校班については、良い点、改善が望まれる点、様々なご意見をいただきました。登下校は基

本的には保護者の管理下にあるものですが、学校も改善すべき点は改善してまいりますので、

引き続きご理解ご協力の程、よろしくお願いします。 

・ 「はなまる TV」については、プラスのご意見が多かったです。子どもたちに分かりやすくで

きるようになってほしいこと、頑張ってほしいことを伝え、認めていきたいと思います。 


